Hier könnte ein Wunder geschehen sein! Was schöne Zähne ausmachen —



Das ist die geschlossene Zahnreihe, der fertig behandelten Patientin. In Wirklichkeit sieht der Mund noch viel schöner aus. Weder auf der Außennoch Innenseite ist irgendein häßliches Metall zu sehen. Der Fall war unerhört schwierig, aber das Resultat ist außerordentlich zufriedenstellend: Herrliche, natürliche Zähne und ein sehr glücklicher Mensch. "Sie" konnte es kaum glauben.

Vorstehende drei Photos zeigen das Gebiß einer jungen Schauspielerin, der vor Jahren im Oberkiefer vier schiefstehende einzelne Zähne abgebrochen wurden und die dafür eine sie noch viel mehr entstellende, häßlichere Goldbrücke erhielt. Es machte sie alt und sah unästhetisch aus und hinderte sie aufs empfindlichste. Sie fühlte sich unsicher, war sehr unglücklich und mochte ihrer schlechten Zähne wegen überhaupt nicht mehr lachen. Auch konnte sie wegen des entstellten Mundes kein Engagement finden. Jeder Filmfachmann sagte: "Lassen Sie sich Ihre Zähne in Ordnung bringen!" Angeblich wollte kein Fachmann die Garantie für einen vollen Erfolg übernehmen.

Die arme Patientin quälte sich mit diesen Ersatzzähnen mehrere Jahre, um dann, durch meine Ausstellungen und mein Buch auf meine Hilfe aufmerksam